

Die Welt nach Hause holen



Werden Sie jetzt Gastfamilie –

für Ariana aus Venezuela!



Hallo, ich heiße Ariana, bin 17 Jahre alt und stolze Venezolanerin! Kommunikation und Ausdrucksfreiheit sind mir sehr wichtig - sei es in Form von Sprache, Schrift oder Musik.

Ich habe ein enges Verhältnis zu meiner Familie und wir verbringen gerne viel Zeit miteinander. Ich habe großes Vertrauen in sie und weiß, dass ich mich auf sie verlassen kann. Ihnen gegenüber kann ich immer sagen, wie ich mich wirklich fühle. Meine Freunde sind zudem wie eine zweite Familie für mich.

Hobbys:
Crossfit, Musik,
Fotografie, Journalismus

In meiner Freizeit lese und schreibe ich gerne, fotografiere und höre Musik. Zudem gehe ich jeden Morgen vor der Schule zum Crossfit Training und liebe es zu reisen und neue Orte kennenzulernen. Mein Traum ist es später einmal Journalismus zu studieren, weil ich gerne schreibe und die Möglichkeit haben möchte, meine Meinung öffentlich zu vertreten. Mein Ziel ist es irgendwann ein eigenes Magazin zu haben!

Eines meiner Ziele für mein Auslandsjahr ist es Deutsch und Englisch zu lernen, vielleicht sogar noch eine dritte Sprache und natürlich die deutsche Kultur kennenzulernen. Außerdem freue ich mich darauf eine zweite Familie dazuzugewinnen und auf eine deutsche Schule zu gehen und dort an verschiedenen Aktivitäten teilzunehmen.

Holen Sie sich mit einem Gastkind die Welt nach Hause

Seit rund 70 Jahren kommen mit der gemeinnützigen Jugendaustauschorganisation AFS Interkulturelle Begegnungen e.V. jährlich mehr als 500 Schülerinnen und Schüler aus rund 50 Ländern nach Deutschland.

Jede Familie kann Gastfamilie werden – auch Alleinerziehende oder kinderlose Paare
Voraussetzung sind Aufgeschlossenheit und das Interesse an einem jungen Menschen aus einer anderen Kultur

Sie möchten mehr über das AFS-Gastfamilienprogramm erfahren? Dann freuen wir uns, von Ihnen zu hören!

Telefon: 040 399222-90
E-Mail: gastfamilie@afs.de

www.afs.de/gastfamilie